

Pressemitteilung – 24.08.2024

Der Badespaß kommt zurück ins HaWei

Wiedereröffnung am 28. August – Stadtwerke Weinheim beenden Revision wie geplant

WEINHEIM. Das Warten hat ein Ende: Am Mittwoch, den 28. August, öffnet das Weinheimer Hallenbad wieder seine Türen für Besucherinnen und Besucher. 30 Tage war das HaWei dann wegen der jährlichen Revision im Sommer geschlossen. "Wir konnten den Zeitplan einhalten und alle geplanten Arbeiten durchführen", erklärt Rudi Hill, Teamleiter im HaWei. "Die jährliche Revision ist unverzichtbar, um einen reibungslosen Badebetrieb sicherzustellen und um den Bürgerinnen und Bürgern ein schönes und funktionales Bad bieten zu können." Während der turnusmäßigen Inspektion leeren die Stadtwerke Weinheim die Becken komplett und nutzen die Zeit, um wichtige Instandhaltungsaufgaben durchzuführen. In diesem Jahr hat der Lokalversorger für die Revision des HaWei über 100.000 Euro investiert.

Unsere Neuerungen

Konkret haben die Stadtwerke 80 qm des Bodenbelags im Umkleidebereich der großen Halle sowie die Türen und Glaselemente des Notausgangs am Sprungbecken erneuert. "Zudem ersetzten wir insgesamt 21 alte Fenster durch neue, moderne Alufenster", sagt Christian Stobbe Teamleiter der Handwerker bei den Stadtwerken. Umfangreiche Malerarbeiten runden die Modernisierungsarbeiten ab. Parallel dazu haben die Stadtwerke die leeren Becken in allen Ecken ordentlich geschrubbt und geputzt. "Wir haben alles auf Hochglanz gebracht und freuen uns auf die kleinen und großen Badegäste im HaWei", strahlt Thomas Gaber verantwortlich für die Badeaufsicht.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: r.kern@weinheim.de